

Public Sénat, 7 juin 2021

Etats généraux de la justice : « Trop d'années ont été perdues » pour Philippe Bas



A moins d'un an de l'élection présidentielle, et alors que le Parlement examine actuellement le projet de loi de confiance dans l'institution judiciaire, Emmanuel Macron annonce la mise en place à la rentrée d'Etats généraux de la Justice. Moins que la méthode, c'est le calendrier qui interroge les sénateurs qui y voient une « opération de communication » après 4 ans d'exercice du pouvoir.